

AUGSBURGER STERN AUSGEZEICHNET

„Herausragend und beispielgebend“, so umschreibt das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend die Augsburger MehrGenerationenTreffpunkte (MGT). Der „Augsburger Stern“ – das sind die zwölf lokalen MGTs – wurde erneut als „Leuchtturmhaus“ im Bundesmodellprogramm ausgewählt. Herausgehoben wurde durch das Ministerium die Förderung und Einbindung des bürgerschaftlichen Engagements in den Treffpunkten sowie die gelungene Vernetzung der dort tätigen Ehrenamtlichen. „Wie in Augsburg die MehrGenerationenTreffpunkte mit bürgerschaftlichem Engagement verbunden sind, ist wegweisend für die künftige Entwicklung der Mehrgenerationenhäuser in ganz Deutschland“, so Ruth Burchard von der Serviceagentur, der fachlichen Begleitung der bundesweiten Standorte. *nö-sch*